



El Mundial Alemania 2006 llegó a su fin. Las selecciones de Italia y Francia se enfrentaron en un partido que con el marcador de 1-1 se alargó a tiempos extras y finalmente se decidió en penales, quedando la copa en manos de los *azzurri*. En las imágenes, sereno aún, *Zizou* ejecutó con su acostumbrado estilo el tiro penal devastador que batió al arquero Buffon. El árbitro argentino Elizondo, ni tardo ni perezoso, le mostró la roja al delantero francés, tras un artero cabezazo a Materazzi. *El mago* ni de reojo volteó a ver el codiciado trofeo en su camino hacia el vestidor en calidad de expulsado ■ FOTO: REUTERS